

ABSTRAK

Ali Murtado. 2020: Hasil Belajar PAI Hubungannya dengan Sikap Spiritual dan Ibadah Harian Siswa (Penelitian siswa kelas IV, V dan VI MI Raudlatul Islamiyah Subang)

Berdasarkan hasil observasi di lapangan, ditemukan bahwa hasil evaluasi belajar PAI tidak menggambarkan perilaku dan sikap siswa, dengan kata lain adanya kesenjangan antara nilai yang terdapat di dalam rapor dengan perilaku kesehariannya, antara lain ditemukannya siswa yang tidak bayar ketika jajan di warung, terlambat datang ke sekolah, tidak mengerjakan PR, tidak mengikuti kegiatan ibadah yang dilaksanakan di sekolah seperti salat duha dan salat berjamaah duhur, dan juga ada yang mengikuti tetapi terlambat. Sedangkan jika dilihat dari nilai hasil belajar di rapornya siswa tersebut memperoleh hasil belajar yang bagus.

Tujuan penelitian ini yaitu 1) mendeskripsikan hubungan hasil belajar PAI dengan sikap spiritual siswa di kelas IV, V dan VI MI Raudlatul Islamiyah Subang; 2) mendeskripsikan hubungan hasil belajar PAI dengan pengamalan ibadah harian siswa di kelas IV, V dan VI MI Raudlatul Islamiyah Subang; 3) mendeskripsikan hubungan sikap spiritual dengan pengamalan ibadah harian siswa di kelas IV, V dan VI MI Raudlatul Islamiyah Subang.

Berakar dari sebuah asumsi bahwa sikap dan perilaku seseorang dapat dipengaruhi oleh pengetahuan yang dimiliki seseorang terhadap sesuatu itu. Hipotesis yang diajukan adalah 1) ada hubungan antara hasil belajar PAI dengan sikap spiritual siswa; 2) ada hubungan antara hasil belajar PAI dengan pengamalan ibadah harian siswa; dan 3) ada hubungan antara sikap spiritual dengan pengamalan ibadah harian siswa.

Metode penelitian ini menggunakan metode korelasional. Teknik pengumpulan data dilakukan melalui kuesioner dan dokumentasi. Adapun teknik analisis datanya yaitu menggunakan statistik deskriptif, dan untuk mengetahui hubungan tiap variabel digunakan teknik korelasi bivariat, yaitu dengan menggunakan korelasi product moment.

Berdasarkan penelitian diperoleh hasil bahwa: 1) ada hubungan antara hasil belajar PAI dengan sikap spiritual siswa di kelas IV, V dan VI MI Raudlatul Islamiyah Subang dengan korelasi sebesar 0,185 dan kriteria tingkat keeratan hubungan sangat rendah; 2) ada hubungan antara hasil belajar PAI dengan pengamalan ibadah harian siswa di kelas IV, V dan VI MI Raudlatul Islamiyah Subang dengan korelasi sebesar 0,071 dan kriteria tingkat keeratan hubungan sangat rendah; dan 3) ada hubungan antara sikap spiritual dengan pengamalan ibadah harian siswa di kelas IV, V dan VI MI Raudlatul Islamiyah Subang dengan korelasi sebesar 0,718 dan kriteria tingkat keeratan hubungan kuat.